

栄養関係功労者知事表彰

11月25日(木)、山梨県立図書館で行われた「健やか山梨21推進大会」において、遠藤知子さん（内船上）が表彰されました。

遠藤さんは、44年の長きにわたり、食生活改善推進員として地域住民の健康づくりに貢献されていました。特に、町の合併による新組織の立ち上げや、南部町合併10周年記念レシピ集編集にも中心的立場で関わり、スマートな組織運営に尽力されました。



受賞おめでとうございます！

1月11日㈫に南部警察署から栄小へパトロールベストを寄附していただきました。このベストは、南部警察署、学校長、児童会長から、見守り活動を行っていただいている保護者の方へ贈呈されました。今回のパトロールベストは南部警察署、各種防犯団体が見守り活動への支援の一環として、栄小へ寄附していただきたものです。このほか、富沢小へは、8月に、睦合小へは昨年度寄附していただきました。

地域の皆様、児童の安全安心な登下校確保のため、見守りをよろしくお願ひいたします。



見守り活動お願いします



越前織ネックストラップデザインコンテスト 南部町の「デザインが大賞を受賞しました！」

全国の自治体・企業・学校・その他団体を対象として「唯一の魅力」を表現したデザイン案を募集し、オリジナルのネックストラップを制作する「第6回越前織ネックストラップデザインコンテスト2021」が開催され、厳

正な審査の結果、全国192団体の応募の中、南部町職員が制作したデザインが見事、大賞を受賞しました。

作品は、南部茶の緑をベースに、「南部の火祭り」「たけのこ」「南部氏発祥の地」等をマス「ツートキヤラクター」「ひやんぶくろ」とともにデザイン化したものです。

大賞作品は、主催の丸岡ファインテック協同組合により実際にネックストラップとして製品化され、賞品として50本が町に贈呈されました。

今後は、身に着けることによって自然な形で町のPRが行えぬより、有効活用していく予定です。



緻密な絵柄も、全て織糸で表現されています！



若手職員の首元、緑のストラップにご注目！